



Nordkompanie und Blasorchester Allagen laden zum Oktoberfest

Etwas kleiner als das große Vorbild in München, aber sicher auch mit einer Bombenstimmung, soll das Oktoberfest nahe den „Möhne-Wies'n“ in der Möhnetalhalle in Allagen ablaufen. Das Allagener Blasorchester bereitet sich schon seit geraumer Zeit intensiv auf dieses Musikfest der besonderen Art vor. Gemeinsam mit der Nordkom-

panie der St. Sebastianus-Schützen Allagen laden die Musiker herzlich zu diesem Event am Samstag, 29. September, ein, das bereits zum dritten Mal stattfindet. „Wir starten schon um 18.30 Uhr mit stimmungsvoller Blasmusik, bei der nicht nur die Herzen älterer Besucher höher schlagen dürften“, geben Gregor Helle, Chef der Nord-

kompanie, und Jonas Bolinger, der derzeit in der Blasmusik das Sagen hat, bekannt. Sie ergänzen: „Die Hallentüren sind bereits ab 18 Uhr geöffnet.“ Helle und Bollinger setzen natürlich darauf, dass möglichst alle Besucher ihre schönste bayrische Tracht anlegen. Das Allagener Blasorchester spielt von 18.30 bis gegen 23 Uhr schwung-

volle Märsche, Egerländer Spezialitäten – eben all das, was zum Mitsingen und Schunkeln animiert. Das Blasorchester wird dann von einem DJ abgelöst. Zu Beginn des Abends kann Schützenkönig Walter Risse seine Treffsicherheit erneut unter Beweis stellen. Ihm kommt die ehrenvolle Aufgabe zu, das erste Bierfass des Abends an-

zuschlagen und das Oktoberfest 2018 mit seinem „O'zapft is“ zu starten. Selbstverständlich bieten die Veranstalter neben vielerlei Getränken auch bayrische Gaumenfreuden an wie Bierbeißer, Brezen, Fleischpflanzerl und Leberkäs. Beim Baumstamm-Sägen und Bierkrug-Stemmen winken den Siegern kleine Preise. ■ Foto: Franke